

## 北野子育てまつり

1月31日



▲みんなで遊ぶと楽しいな！



▲牛乳パックを使っておもちゃ作り



清田区役所のホームページ「きよた F a n俱楽部」でも、さまざまな行事の様子を写真で紹介しています。

<http://www.city.sapporo.jp/kiyota/announce/photobox/>



▲雪だるまの前で「はい、チーズ！」

## 防火雪だるまづくり

2月4日



▲寒さに負けず頑張るぞ！



新  
たな停留所として生まれ  
年春、地域の皆さんがあつて  
な内容の検討に動き出しまし  
た。

しかし、こここの待合所は老  
朽化と、中が見えにくいや  
う防犯上の課題があり、建て  
替えが望まれていました。

この試みが行われているの  
は、旧国道三十六号沿い  
の停留所の中で最も東にある  
「美里団地」。美里町内会女性  
部が清掃を、地元のボランテ  
ィア団体は花を植えるなど、  
住民有志が停留所周辺の美化  
活動を続けてきました。

しかし、この待合所は老  
朽化と、中が見えにくいや  
う防犯上の課題があり、建て  
替えが望まれていました。

里塚・美しが丘地区の住民  
と、企業、行政が、バス  
停留所の環境整備を通してま  
ちづくりを進める取り組みを  
紹介します。

\* \* \* \*

## 待合所

バス事業者と市がそれぞ  
れ提供。地域の皆さんは話し  
合いの結果、これまでの活動

に加えて駐輪・自転車の整理など  
を引き受けることを決め、  
美化活動団体を結成しました。  
地元の老人クラブや停留所付近  
で店を構える事業者も新たに活  
動に加わることになり、この事  
業をきっかけに、まちづくり  
の輪が広がりました。

◀10月17日(月)には完成を祝う式典が関係者で行われました。

担当 詳細

☎ (889) 2400-内線252  
地域振興課まちづくり

この停留所は、これまで地  
道に活動を続けてきた住民の  
熱意と行動が形になつたもの

なります。

